



Le petit journal



de la rentrée

Samedi 20 septembre, une matinée d'accueil des nouvelles familles était organisée à l'école

L'occasion pour Baptiste Fresneau, le directeur, et Gérard Vial, le président de l'Ogec, de présenter l'équipe enseignante, de donner des repères sur l'organisation de la vie à l'école. Ils ont évoqué les temps forts de l'année (classe de découverte, projet d'activité danse des petites sections aux CM2, fête du projet le 30 mai), précisé les missions et le rôle de l'Ogec et invité les parents à participer à la vie de l'école. La matinée s'est terminée par un temps de convivialité.



Les temps forts de cette année 2014 - 2015

• Cycle danse de la maternelle au CM2

Bénédicte Chevalier (PS/MS/GS)

Marie Evano (CP au CM2)



• Cycle de natation du GS au CM2

• Classe découverte en cycle 3 (CE2/CM1/CM2)



Nous vous présentons l'Équipe pédagogique



Cent soixante sept élèves, sont répartis dans 6 classes. L'équipe enseignante est composée de Valérie Darmont (TPS-PS-MS), Stéphanie Bonnet (MS- GS), Fabienne Périnel (CP- CE1), Damien Guihard (CE1-CE2). Baptiste Fresneau, le directeur et Valérie Onillon Sérrault, qui assurera sa décharge (CE2-CM1) et Isabelle Baradat (CM1-CM2). Aussi, Adeline Moricet (enseignante spécialisée), Natacha Le Monnier (ASEM), Sylvie Sicard (ASEM), Isabelle Saulnier (AESH) complètent l'équipe pédagogique

LE THEME DE L'ECOLE POUR CETTE ANNEE SCOLAIRE

Bien vivre ensemble
à l'école Sainte Thérèse !



Rythme scolaire: quelques inquiétudes....

Besoin de se rencontrer pour débattre ?...

Projet de l'année OGEC

- Aider l'installation
- de notre nouveau directeur



Un nouveau directeur à l'école Sainte-Thérèse

Baptiste Fresneau a pris la direction de l'école Sainte-Thérèse à la rentrée. « Après ma formation au centre Ozanam de Nantes, j'ai enseigné quelques années puis je suis parti une année en Angleterre, dit-il. À mon retour, j'ai pris la direction de l'école Sainte-Madeleine -La Joliverie à Nantes. Je l'ai assurée pendant 5 ans ».

« À 34 ans, j'ai souhaité postuler pour un nouveau défi, poursuit-il. Je suis père d'un enfant et j'habite Couéron, pas trop loin de la Chapelle-Launay. Je vais tenter d'apporter mon expérience à cette nouvelle communauté éducative pour moi. Je vais prendre le temps de rencontrer les gens : mes collè-



Baptiste Fresneau.

gues, les enfants, les parents, les bénévoles ».

- **Matinée travaux & collecte de Journaux :**
 - 27 septembre / 18 octobre / 15 novembre / 13 décembre 2014



- **Réussir des moments de convivialité:**

- | | |
|-------------------------------|-----------------|
| – Assemblée Générale | 21 novembre |
| – Fête de Noël | 12 décembre |
| – Bol de Riz | 30 janvier 2015 |
| – Repas Ogec | 28 février 2015 |
| – 1 dimanche pour ses voisins | 22 mars 2015 |
| – Kermesse | 13 juin 2015 |

A vos agendas

- Ecole où il fait bon vivre
- ... où chaque Parent est acteur au sein de l'école
- Esprit de convivialité

Besoin de nouveaux parents pour assurer la relève des années futures

UN GRAND MERCII

- Pour tous les travaux réalisés cet été
- à l'école du haut concernant le grillage , les toilettes,
- etc etc



Mais il nous reste encore des choses à améliorer
Pour le bien être de nos enfants....
ON A BESOIN DE VOUS !!

Maman, Papa expliquez moi
ce petit jeu d'enfant



Aidez-moi à additionner ces nombres !!!

